



**3 Pièces**

**67 m<sup>2</sup>**

**Réf. P-9808**

**465 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE LE PORT: Appartement 3 pièces traversant d'une surface de 67.59m<sup>2</sup> situé au second étage d'un très bel immeuble bourgeois avec ascenseur dans le secteur du Port.Cet appartement est entièrement rénové avec de très belles prestations tout en préservant le charme de l'ancien.Il se compose d'un séjour avec cuisine américaine de 31 m<sup>2</sup> exposé plein sud ouvrant sur un balcon, deux deux chambres chacune pourvue d'une salle de d'eau ou salle de bains. Ces deux chambres ouvrent également sur un balcon nord est au calme total.A deux pas de toutes commodités.

NICE LE PORT: 67.59m<sup>2</sup> 2-room apartment on the second floor of a beautiful bourgeois building with elevator in the Port district.This apartment has been completely renovated with high quality fixtures and fittings, while preserving its original charm.It comprises a south-facing 31 m<sup>2</sup> living room with open-plan kitchen opening onto a balcony, two bedrooms, each with its own shower room or bathroom. These two bedrooms also open onto a north-facing balcony.Close to all amenities.A cellar completes this property.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT**

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

